
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 06 DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO. 

Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente no 

Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado Maísa 

de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença da maioria dos Vereadores 

e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, 

declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o 

artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de 

discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores 
vereadores: 12 Indicação n2 03/2024. Autoria do vereador José Fábio dos Santos. 22 

Requerimento 01/2024, Autoria do Vereador Jose Fábio dos Santos. 12 Projeto de Lei 

498/2024, autoriza o Poder executivo municipal a abrir crédito especial e dá outras providencia 

de requerimento. Uso de Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, após 

cumprimentar a todos, falou do oficio referente a contratação de mais um ao carteiro, como 

disse na semana passada a demanda do nosso Município ser muito grande, que tem que fazer 

o concurso para ter mais funcionários para atende, espera que os Correios através do seu 
diretor atenda o nosso oficio. E sobre o conserto da estrada do pantanal, tem que aproveita que 
acabou as chuvas e conserta as estradas para dar melhorias para que faz o uso dela, finalizou 
agradecendo a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, 
após cumprimentar a todos, falou sobre oficio da Rua das Jabuticabas, que os moradores estão 
bem preocupada e solicitaram dois quebra molas para proporcionar segurança a todos. Deixou 
registrada a tragédia que está acontecendo no Rio Grande do Sul, as cidades estão debaixo 
d'agua, a preocupação está muito hoje já teve registrada oitenta e cinco mortes, e cento oito 
pessoas desaparecidas. Em relação a Seguranças, temos visto que está tendo uma melhora na 
segurança, e que continua assim, os policias de fora vindo dar apoio aos policias locais para dar 
mais segurança em nossa cidade, finalizou agradecendo a presença de todos. Ordem do dia: 1° 
Requerimento n° 01/2024 autorias do Vereador José dos Fábio dos Santos, "Solicitando 
explicações ao Prefeito Municipal sobre as condições dos ônibus escolares do Município, 
próprios e contratados, sendo que após sua leitura e findada a fase de discussão o mesmo foi 
aprovado por unanimidade. 2° Projeto de Lei 497/2024 — "Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a abrir crédito especial e dá outras providências". Sendo que após sua leitura e 
findada a fase de discussão o mesmo foi aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais: Fez 
uso da palavra o Vereador Alex Campos, disse voltar em explicações pessoais, porque temos 
que comentar algumas coisas, devido o que vai acontecer na cidade, uma festa que pelo que 
está no diário oficial contratou o cantor Eduardo Costa, no valor de R $460 mil reais, para se 
cantar uma hora e meia, R$ 400 mil reais é muito dinheiro, e mais a empresa de som de mais 
de R$ 1 milhão de reais para a festa, é muito dinheiro para realizar uma festa, e se dermos 
uma volta na cidade, veremos as ruas esburacadas, o posto central já quase dois anos parado, 
e várias outras coisas que acontecem , o tratamento do esgoto parado indo para quartos anos, 
porque precisa de recursos, irá ver com a FUNASA, um laticínio que foi prometido colocar em 
ordem, mas nunca foi. Vemos tantas pessoas que realmente necessitam de ajuda, como no 
assentamento, precisando de máquinas ara passar veneno no combate a cigarra que infestou 
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os pastos e não foram atendidas, os que tinham um recursos foram atrás do pulverizador para 

fazer sua aplicação, mas muitos não tinham recurso e vemos que o Município pecou com essas 

pessoas. Eu na qualidade de Vereador não posso concorda com certos tipos de coisas que 

acontece em nosso Município, várias coisas no dia a dia, eu vou falar a verdade, eu como 

Vereador não posso concordar com o certo tipo de coisas que acontece no nosso Município, 

muitas vezes você vai na farmácia municipal, falta medicamentos, eu sou realista, para 

acontecer um show desse valor a nossa cidade teria que está em ordem, finalizou desejando 

um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Arnaldo Pereira de Souza, 

cumprimentou os Vereadores (as) em nome senhor Presidente, em seguida solicitou para fazer 

uma indicação para ceder dois terrenos no Polo Industrial para expresso Nepomuceno, a qual 

irá gerar empregos para nosso Município, uma empresa muita seria, ela tem dois contratos com 

empresa Suzano, de oito anos, temos que incentivar para mais empresas virem para nossa 

cidade, finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador 

Dalmi Alves, após cumprimentar a todos os presentes e as pessoas que nos assistem pelas 

redes sociais. Hoje votamos o projeto 497, o qual foi favorável, ele incentiva a cultura de nosso 

Munícipio, e vai trazer beneficio para a nossa cidade e nossa cultura. Nós Vereadores (as) temos 

quer ir em busca desse beneficio e cabe a nós ajudar o Poder Executivo. Falou que foi convidado 

pelo Governador do Estado para assinar um convenio para aquisição de uma ambulância UTI, é 

uma emenda da senadora Soraia, que será entrega para melhor atender a população, finalizou 
agradecendo a todos, desejando uma excelente semana. Em seguida fez uso da palavra o 

Vereador Douglas Brasileiro da Silva, inicio falando que concorda com os nobres Vereadores e 
enfatiza que nós sim estendemos as mãos, contribuindo para o Município, e inclusive comentou 
hoje sobre o Assentamento Carlos Roberto Soares de Melo, é indignamente ver como está 
sendo tratado, que antes tinha tudo funcionando, ver tudo desmontado, e por questões políticas 
acabou que não fluiu, não foi renovado o contrato eles tinham prestado bons serviços, foi feito 
um bom trabalho naquela comunidade. Disse que esteve no pátio da Secretaria de Obras é uma 
vergonha tem mais de trinta veículos parados, temos que trazer recursos, mas tem que ser gasto 
da forma correta, quer muito contribuir mas não é toda reunião que nós participamos para 
contribuir. Hoje aconteceu o MP do conselho tutelar, gostaria de pedir para Secretaria da pasta 
da Assistente Social, que desse um apoio e suporte como folheto, para que essas campanhas 
sejam melhor divulgadas, finalizou desejando um boa noite. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, venho em explicações, quero agradecer os colegas por 
terem votado favorável ao projeto de lei 497. Sobre o parque industrial nós temos que incentivar 
os empresários a virem instalar suas empresas, para gerar mais empregos, principalmente para 
as mulheres, finalizou agradecendo a todos, desejando uma excelente noite. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou a todos os presente, os que 
nos assistem pelas redes social. Em seguida agradeceu o Executivo por ter atendido uma 
indicação de sua autoria, em relação ao Parque Novo Horizonte referente a limpeza dos 
canteiros. Complementou as palavras do vereador Douglas, teve um relato de um morador do 
Assentamento, ele fez requerimento e pagou pela hora de trabalho do maquinário, já faz quatro 
meses até o momento não foi atendido. Nos vereadores estamos aqui para fiscalizar e 
contribuir. Hoje eu fiz uma indicação para arrumar as estradas das fazendas que estão muito 
precárias, solicita que o Executivo olha para nossas crianças que são o futuro de Sonora. Quer 
defender uma pauta, acredito que o Município de Sonora possa estar em desenvolvimento, não 
pode esquecer que muitos empreendedores que moram em Sonora pagam aluguel, eles geram 
empregos há algum tempo, nós temos que olhar para os nossos empreendedores, se eles 
ganham um terreno podem contratar mais funcionários, porque não vão mais pagar aluguel. 
Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida em suas consideração o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, cumprimentou todos os Vereadores (as), 
imprensa e todos que nos assistem pelas redes sociais e aos presente. Deixou registrado a 
campanha que estás sendo feita pelo Ministério Apostólico Pedra Viva, pelo apostolo Paulo, 
aonde está pedido ajuda e arrec ações para ser enviado ás vitimas atingidas pelas chuvas no 
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Rio Grande do Sul. Parabenizar os Vereadores (as) pelos ofícios e indicações, o requerimento do 
Vereador Fabio, onde ele solicita explicações no tocante ao transporte escolar, temos recebido 
reclamações das mães, pelo tempo que as crianças ficam desde a saída de suas casas até o 
retorno para disponibilizar mais veículos, poderia estar se organizando melhor para fazer um 
atendimento com mais qualidade para nossas crianças, o requerimento foi para votação e todos 
Vereadores (as) votaram favorável. Agradeceu aos Vereadores (as) por terem votado a favor do 
projeto de lei 497/2024, que fomenta a cultura dentro do nosso Município. Quero ressalta que 
todos os convites que são protocolados na Câmara Municipal estão sendo colocados no grupo 
dos vereadores (as), se tiver alguma ação no Município que não foi colocado no grupo é porque 
não chegou o convite na Câmara Municipal. Quer registrar que vê a preocupação de todos os 
Vereadores (as), em relação as deficiências do Município, vejo a preocupação deles buscarem 
recursos para tentar atender todas as demandas destacou o trabalho de todos e fazer 
cobranças e buscar melhoria, finalizou desejando a todos um boa noite. E nada mais havendo a 
tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, 1° Secretário, 
lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo 
Presidente. j ffl ./cfiege) ,)K? 


